
 
 
 
 
 
 
 

RELAZIONE DEL PRESIDENTE ALL’ASSEMBLEA GENERALE 2017 
 

 
Breve analisi dello stato attuale dell’Associazione 

_______________________________________ 
 
 
 Dicevo l’anno scorso, presentando il bilancio finale di due 
mandati del direttivo, di sei anni di vita dell’associazione, come fin 
dalla sua prima apparizione “in società” destò curiosità ed 
ammirazione per la serietà organizzativa, e persino qualche invidia 
per il successo ottenuto...  
 Dovremmo essere orgogliosi che l’associazione venga oggi 
riconosciuta nell’isola come un punto di riferimento culturale, e 
soprattutto che abbia determinato una fondamentale svolta qualitativa 
nel livello organizzativo delle attività intraprese dalle altre 
associazioni culturali. 
 Ne è simbolo il recente conferimento all’AIAL, a tutti noi cioè, 
del 10° premio biennale Artemis per la promozione culturale il 1° 
ottobre dello scorso anno. 

>> video_premiazione << 

Del pari, dovremmo essere orgogliosi che le associazioni italo-
elleniche del paese ci considerino di gran lunga la più attiva tra 
queste, ed apprezzino la promozione e la coordinazione della Rete di 
cooperazione culturale che ha permesso di portare alla periferia 
attività culturali di elevatissimo livello, un tempo ed altrove nel 
mondo riservate solo alla capitale, con il patrocinio dell’istituto 
italiano di cultura dell’ambasciata, ed in collaborazione con questo. 

Tornando all’isola, poi, vorrei segnalare come le numerose 
iniziative per la promozione del patrimonio storico ed architettonico 
promosse dall’associazione, sono state affiancate da documentati 
articoli in tema pubblicati dal S.G. sulla rivista locale Leriakà Nea 
e recentemente anche sul periodico Leriakà (che trovate anche in 
italiano sul sito). 

Ambedue hanno raggiunto lo scopo primario di sensibilizzare gli 
abitanti, se non ancora sulla capillare consapevolezza della sua 
importanza, quanto meno nella prolificazione di riunioni, conferenze 
ed articoli sulla storia dell’isola e sulla rivalutazione della sua 
architettura. 
 Concludo con il tradizionale aggiornamento sullo stato della 
consistenza numerica dei soci. 
 Dall’AG dello scorso anno, abbiamo registrato 31 nuovi soci, ed 
i soci iscritti all’albo in data odierna sono 236 (dei quali 6 sono 
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soci onorari), tralasciando i particolari nella ripartizione che 
vedete qui illustrata. 
 Vorrei infine sottolineare la fondamentale importanza della 
collaborazione alla realizzazione delle iniziative da parte di soci e 
di simpatizzanti, collaborazione che rappresenta l’essenza stessa 
dello spirito associativo. 
  Grazie per l’attenzione. 

          IL PRESIDENTE 

         Cettina Ferina 


